



## Der kleine Hase Möhre

Es war einmal ein kleiner Hase.

Er hieß Möhre.

Er wohnt alleine, obwohl er einen Freund haben wollte.

Möhre hoppelte über Felder und Wiesen.

Plötzlich fand Möhre ein Haus.

Er drückte die Klingel.

Ein Eisdrache machte die Tür auf.

Er fragte: Wollen wir Freunde sein?

Ja.

Wie heißt du?

Eissi.

Und wie heißt du?

Möhre.

Seitdem wohnten sie zusammen.

An einem Abend sagte Möhre: Ich will ein Abenteuer erleben.

Sie zogen los. Im Wald. Sie sahen einen Dino.

Der Dino jagte die beiden.

Möhre sprang auf Eissis Rücken, und sie flogen davon.



## Schöne Überraschung

Sie landeten im Dschungel.

Am nächsten Morgen sahen sie etwas.

Es war der Dino.



- 1) Öffnen: QR-Code oder [www.beate-lessmann.de/lernecke/lesen/lese-hoer-texte.html?id=38:kindertexte-2-schuljahr](http://www.beate-lessmann.de/lernecke/lesen/lese-hoer-texte.html?id=38:kindertexte-2-schuljahr)
- 2) Audio anstellen, mit dem Zeigefinger den Text verfolgen und **leise mitlesen**
- 3) Audio anstellen, mit dem Zeigefinger den Text verfolgen und **halblaut mitlesen**
- 4) Den Text **allein halblaut lesen**. Der Finger kann mitlesen.

Der Dino fragte: Wollen wir Freunde sein?

Na klar.

Sie zogen los, um ein neues Zuhause zu suchen.

Sie sahen eine Höhle.

Sie kuckten sich die Höhle an.

Der Dino und der Drache mit dem kleinen Hasen wollten einziehen.

Die Höhle wurde zu einem richtig gemütlichen Haus.

Plötzlich hörten sie komische Geräusche.

Es war ein Fledermausschwarm.

Die eine Fledermaus hieß Lina, und die andere hieß Gustav.

Und es waren noch viele mehr.

Sie waren es. Die Fledermäuse hatten die komischen Geräusche gemacht.

In dieser Nacht war es ganz anders.

Die Fledermäuse Lina und Gustav haben rumgespukt.

Sie haben etwas getrunken, dass sie wachsen.

Dann haben sie sich sogar als Drakula verkleidet.

Die Katze Jonathan hatte Lina und Gustav ertappt.

Lina und Gustav schrien, dass alle Höhlenbewohner aufwachten.

Sie kamen angerannt.

Der Dino war so durchgedreht, dass er gegen die Wand lief.

Er kippte um.

Da kam ein Dinojäger. Er warf ein Netz über den Dino.

Der Hase und der Drache schläferen den Jäger ein.

Dann befreiten der Hase und der Drache den Dino.

Und sie waren glücklich.